



HEILMASSEURE
ÖSTERREICH

BUNDESVERBAND DER HEILMASSEURE
UND MEDIZINISCHEN MASSEURE ÖSTERREICH

BERUFSBILD DER HEILMASSEURE UND MEDIZINISCHEN MASSEURE ÖSTERREICH

Der Bundesverband der Heilmasseure und Medizinischen Masseure Österreichs (BHÖ) sieht sich als berufspolitische Interessenvertretung für Heilmasseure und Medizinische Masseure Österreichs.

Der Verein wurde im Jahr 2002 gegründet, um als erster die Interessen unseres Berufsstandes zu wahren und zu vertreten.

Ziel des Vereines ist es,

1. die Qualität unserer Arbeit zu sichern
2. mehr Medienpräsenz zu erlangen
3. unser Berufsbild besser gesetzlich abzugrenzen
4. unsere Interessen zu sichern
5. Erfahrungen, sowie Informationen auszutauschen

um so unseren Patienten die bestmögliche Therapie zu ermöglichen, und dadurch selbst Freude am Job zu haben.

Dies soll einerseits erhöhte Aufmerksamkeit auf unsere Berufsgruppe lenken, um dadurch mehr Einfluss in der Zusammenarbeit mit Institutionen, wie Ärztekammer und Ministerien, zu erlangen. Andererseits bietet die Plattform ihren Mitgliedern die Möglichkeit diverse Vorträge, Workshops, Weiterbildungen und Refreshener an.

Der Verein wurde gegründet um eine klare Abgrenzung zu gewerblichen Masseuren und Wellnessmasseuren aufzuzeigen und durchzusetzen.